~学校・保護者・地域をつなぐ学校だより~

# We are Tsubaki-kids

第43号

鈴鹿市立椿小学校 Tel. 059-371-1014

令和4年1月27日

## オミクロンは温度の下で…・安全は学校を目指して

先に、お便りでお伝えしましたように、オミクロン株の感染率が急拡大し、まん延防止等重点措置がしかれたことに合わせ、各ご家庭でもいろいろとご協力いただいております。ありがとうございます。

学校では、25日(火)の朝の会で、 リモートで全クラスに、改めて学校生 活の中での注意を呼びかけました。

まずは、生活指導の藤田先生から、 現在の日本や三重県の感染者数を伝え、 **今は誰がかかってもおかしくない状況 にある**ことを踏まえ、<u>感染しない</u>、さ せないこと、また<u>休んでいた友だちが</u>



出てきた時のあるべき態度など、人権的な観点からのお話をしていただきました。また、養護教諭の平山先生からは、ウイルスを通さないための具体的な<u>感染予防の徹底と約束ごとを</u>伝えてもらいました。集団生活では特にマスクを外す時に一番感染確率が高くなります。マスクは給食時のみ外し、換気をよくして黙食をするよう徹底していきます。大人も子どもも今一度考えなくてはならないときです。安全な学校であるために、みんなで協力していくことを確認しました。

ご家庭でも、ご家族を含め、気がかりなことがありましたら、すぐに学校までご相談いただきますようによろしくお願いいたします。

## 1年生「普の遊び」より…等作りの同志け

毎日雪の舞う大変寒い日が続いています。かねてより 1 年生が作成していたカイトを飛ばす日がやってきました。5 年生のお兄さんお姉さんに手



伝ってもらって、1月21日(金)のお昼から、 凧あげをしました。どうやったら上がってくれるか試行錯誤して走り回る姿は、身を切るような寒さを吹き飛ばすほどで、あちこちで歓声が上がっていました。なかには飛ばしすぎて、木の枝に引っかかったり、糸がからまったりと大変でしたが、自分の作ったものが大空に飛んでいくことが、とても嬉しい様子でした。感染症の拡大により、残念ながらただいまボランティアさんにお越しいただくことができていませんが、今のところ、次回は2月1日(火)に「こま回し」をする予定でいます。

#### ■□6年生最後のクラブ活動を楽しみました!□■







1月24日(月)は、今年度最後、すなわち6年生最後のクラブがありました。換気をよくし、 間隔をとっての活動としました。寒い日が続く中、久しぶりに暖かい1日でしたので、気持ちよく 活動ができたと思います。日ごろの行いの成果かな…?(^▽^)/ 6年生はあと数か月たったら、中 学校の部活動で活動することになります。その時を楽しみにしているようです。

### ◆◇校内書写展を行っています!!◇◆

鈴鹿市小中書写展が中止になり、ただいま校内で展示しています。学校代表者は以下の通りでした。おめでとうございます!!児童昇降口には各学年が展示していますので、送迎の際によろしかったらご覧ください。

- 1年 加藤花爱 木村绿
- 2年 安積花凛 中村一聡
- 3年 太田咲希 豊田 葵
- 4年 梅田心花 松村奈々
- 5年 小林柚葵 清水大晴
- 6年 中川心優 高橋佳法





#### 2月の行事予定

- 2月1日(火)わくわくタイム ③④1年生昔の遊び
  - 2日(水)⑤大なわ集会
  - 3日(木)午後 スクールカウンセラー来校
  - 7日(月)お話宅配便 委員会
  - 8日(火) EE タイム わくわくタイム
  - 9日(水) ②6年生研究授業
  - 10日(木)あいさつ運動 PTA おはようパトロール 学校運営協議会
  - 11日(金)建国記念の日
  - 14日(月) 椿タイム
  - 17日(木)午後 スクールカウンセラー来校
  - 21日(月)あいさつ運動 PTA おはようパトロール お話宅配便
  - 22日(火)わくわくタイム
  - 23日(水)天皇誕生日
  - 24日(木)鈴峰中校区あいさつ運動
  - 28日(月)午後 スクールカウンセラー来校 6年ワックスがけ PTA 第1回現新合同役員会

2月13日(日) まで

三重県にまん延防止等重点措 置が発出しています。

状況によっては、一部行事を変更、中止、延期する場合がありますのでご了承ください。

